

Thema: Entwicklung am Eisenbahndock

Das Eisen schmieden...

Mit der Entwicklung rund um den historischen Binnenhafen geht es schneller weiter, als bisher angenommen: Schon im nächsten Jahr sollen die ersten Häuschen rund um den früheren Südbahnhof bezogen werden können (Seite 3). Zumindest hat die Stadt ihre Hausaufgaben gemacht, damit dort schnell etwas passieren kann.

Gott sei Dank. Es wäre auch zu schade gewesen, wenn die positiven Veränderungen rund um den Delft (Promenade, Hafen-City, Wohnmobil-Plätze) nicht konsequent und schnellstmöglich fortgesetzt würden. Und beizeiten am Eisenbahndock anzufangen, heißt ja noch nicht, den Raum für weitergehende Visionen und Ideen zu verbauen. Im Gegenteil: Das Eisen muss geschmiedet werden, solange es heiß ist. Das bringt auch weiteren Elan für noch weitere Überlegungen.

jvk